

## KATA PENGANTAR

### **Bismilahirrahmannirrahim**

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini dengan judul “Faktor Resiko NPB terhadap Ibu Rumah Tangga di RSUD Al-Ihsan Bandung”. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terimakasih sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH, MH selaku rektor Unisba, dan Prof Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Unisba, Prof Dr. Tony S Djajakusumah dr., Sp. KK. selaku Wadek I, dan Dr. H. Nugraha Sutadipura, dr., M.S. selaku Wadek II Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih khususnya kepada orangtua, H. dr.Djonny Djuarsa Sp.M dan Hj. Yulianti Gantini, atas segala dengan atas segala dukungan dan do'a selama penulisan skripsi ini, serta kakak dan adikku Maynanda Primadhiya Sentani, dr. dan Trissa Nadilla Ramadianti yang selalu memberikan semangat.

Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Dr. Titik Respati, drg., MSc.PH. , selaku pembimbing I,

Ami Rachmi,dr., Sp.KFR., selaku pembimbing II, yang selalu membimbing, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan selama pengerjaan skripsi ini.

Kepada yang terhormat Cice Tresnasari, dr., Sp. KFR, selaku pembahas 1 dan Dr. Caecielia W, drg., SpPros., MMRS., M.H. yang selalu membimbing, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusannya.

Terimakasih kepada Direktur Rumah Sakit RSUD Al-Ihsan Bandung yang telah memberikan izin untuk dilakukannya penelitian dan terimakasih kepada dokter, perawat, dan staff RSUD Al-Ihsan Bandung yang sudah membantu selama pengambilan data.

Kepada Gaby Syafira S.H tiga tahun ini selalu membantu dalam akademik ataupun non akademik, teman seperjuangan bimbingan Ervan Meidan, Arin Nandita, Rahmat Septio, Elsa Aulia, Evi Novita yang selalu bersama untuk konsultasi dan saling bertukar pikiran, BARAKUDA yang menemani dari awal sampai pada titik ini dengan manis pahit nya selama ini dan seluruh keluarga Trochanter 2016 yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan skripsi. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak selama penyusunan skripsi ini, penulis pernah melakukan kesalahan dan kekhilafan dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan yang dimiliki penulis, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh penulis. Akhirnya, dengan segala hasil yang ada, penulis berharap

skripsi ini tidak hanya bermanfaat bagi penulis saja namun dapat bermanfaat juga bagi siapa pun yang membacanya.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis,

Ramadhani Ferrial Nugraha

